



# *Fédération Autonome de la Fonction Publique*

# COMMUNIQUÉ

## Un engagement réformiste aux cotés des travailleurs sociaux

Dans le prolongement de son engagement de longue date dans la défense des travailleurs sociaux, la **FA-FP** a décidé de s'associer à l'action unitaire du 25 juin portant sur l'amélioration du service public au côté de quatre autres organisations syndicales représentatives.

Le travail social nous concerne tous, depuis la petite enfance jusqu'au 3<sup>ème</sup> et 4<sup>ème</sup> âge. Toutes et tous, nous avons eu, avons ou aurons affaire avec le travail social !

Le champ d'intervention du secteur social et médicosocial est vaste, mais il est au cœur de la vie de la cité. Il recouvre l'accueil du petit enfant, le handicap, les enfants et adultes en difficulté, l'aide par le travail, le logement, l'accès aux droits, l'aide à domicile ou la prise en charge des personnes âgées dépendantes.

La **FA-FP** est foncièrement hostile à toute mesure qui se traduira par la remise en cause d'un certain nombre d'aides aux personnes en difficulté et par la dégradation des droits des usagers, avec par exemple :

- le regroupement de services d'accueil et d'accompagnement social ou de services de PMI, et donc leur éloignement de populations qui ont pourtant besoin de proximité
- la limitation de l'intervention à domicile pour les personnes âgées dépendantes, pour baisser les dépenses de l'Aide Personnalisée à l'Autonomie
- la mise en place d'un travail social qui, comme la médecine, sera à deux vitesses
- la déqualification des professionnels accompagnants pour diminuer les coûts, sans considération des risques pour les usagers ou de la qualité du service rendu.

Ces mesures signent une volonté de renoncement aux valeurs de solidarité et de cohésion sociale qui fondent la France.

C'est pour toutes ces raisons que la **FA-FP** invite les travailleurs sociaux, du secteur public comme du privé, à manifester le 25 juin prochain.